
１)民生委員、児童委員活動
    の問題点と解決策について

平成29年10月20日～11月18日の期間に、今回は、３つの関係団体と町内２つの中学校、合
わせて合計５回開催いたしました。5日間で合計436名の参加をいただき町民の皆様と活発
な意見交換を行いました。特に今回は我が那須町を担う、中学生335名と様々な「夢」や「現
在の課題」などに関して意見交換ができたことは、私達にとってもとても勉強になりました。

中学生との意見交換会を開催

今回初めてとなる中学校２校との報告

会では生徒の皆さんと、保護者の方々の

参加をいただきました。　議会からの活

動報告では、町議会の役割や「二元代表

制」、各常任委員会からは所管事務調査

及び議会改革で取り組んでいる内容等

を報告しました。その後テーマに沿った

皆さんとの意見交換会、中学生において

は数々の提言をいただきました。

皆様からいただいた多くのご意見、ご

要望は、今後の議会活動の参考とさせて

いただきます。ご来場いただきました皆

様ありがとうございました。

今回初めて、町内２つの中学生との報告会の開催が実現しました。観光振興の

ための音楽フェスの開催、人口減少や、ごみの問題、廃校利活用、登下校時に利

用する道路の問題など、事前に私たちへの提案や質問をじっくりと考えてくれて

いました。答える私たちもタジタジになってし

まう場面も（？）ありました。

こちらも、町の執行部へしっかりと伝えさせ

ていただきました。

１)防災に関する取組みについて
２)自治会、地域を取り巻く
    諸課題について

１)観光振興について

１)那須町の未来を語ろう
那須中央中学校3年生

テーマ

今回は以下の日程とテーマについて、関係団体の  方を中心に行いました。（一般町民も含む）
議会改革推進協議会

会長 三上公博

那須町の未来を語ろう
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